



Lunes, 22 de abril de 2024

## Educación inicia hoy el periodo de admisión del alumnado, que incluye por primera vez la red autonómica de Les Escuelines

- La consejería ha establecido un procedimiento unificado para los centros del Principado y los municipales
- Lydia Espina ha repartido folletos en los colegios sierenses *Hermanos Arregui* y *Celestino Montoto* sobre la campaña de matriculación en lengua asturiana y eonaviego

La Consejería de Educación ha abierto hoy el periodo de admisión del alumnado para el próximo curso en todos los ciclos y niveles, incluidas las escuelas infantiles de 0 a 3 años. El plazo concluirá el próximo 7 de mayo.

Como novedad, este año figuran los primeros 31 centros de la red autonómica, pública y gratuita de Les Escuelines, que comenzarán a funcionar a partir de septiembre. El Principado ha establecido un procedimiento con los mismos criterios de admisión, baremos y calendario tanto para las escuelas de 0 a 3 años municipales como para las autonómicas, que deberán convivir hasta que se produzca la integración en una única red. La única diferencia será el lugar de presentación de los documentos y de publicación de las listas.

Las familias podrán presentar una solicitud de plaza en la red del Principado con hasta cuatro opciones por orden de preferencia y, al mismo tiempo, otra petición en una escuela municipal. Ambas peticiones son compatibles. Si se obtiene plaza en las dos redes y las dos escuelas elegidas están en funcionamiento en el mes de septiembre, cuando se inicia el curso, deberán renunciar a una de las dos, la autonómica o la municipal, y formalizar su matrícula en ella.

En cambio, si se obtiene plaza en ambas y la escuelina autonómica inicia su actividad después de septiembre, se podrán conservar temporalmente las dos plazas. En este caso, se formalizará la matrícula municipal para comenzar el curso con normalidad y, una vez se inaugure la escuelina autonómica, se procederá al traslado.





Para tramitar la admisión en la red autonómica de Les Escuelines, la consejería ha establecido 31 colegios de referencia en los 30 concejos incluidos en la fase I del proyecto. El listado completo de esos centros se puede consultar en el portal Educastur, al igual que todos los detalles sobre el procedimiento: presentación de solicitudes, criterios de admisión, baremos y calendario. También consta información útil para las familias y aclaraciones de las dudas más frecuentes.

La consejera de Educación, Lydia Espina, ha recordado hoy que las escuelinas municipales se irán poniendo en funcionamiento a medida que finalicen las obras, ya que en la etapa de 0 a 3 años no es necesario que coincida con el inicio de curso, en septiembre. También ha señalado que hasta la aprobación de la ley que está en fase de tramitación para la integración de las municipales es necesario mantener en paralelo estos dos procedimientos de admisión.

Por otro lado, coincidiendo con el primer día del periodo de admisión del alumnado, la consejera ha visitado los colegios públicos *Hermanos Arregui* y *Celestino Montoto*, de La Pola Siero. En concreto, ha repartido folletos y carteles divulgativos sobre la campaña del Gobierno de Asturias para incentivar la matriculación en lengua asturiana y eonaviego en Primaria, Secundaria y Bachillerato. También ha participado la directora general de Centros, Red 0-3 y Enseñanzas Profesionales, Eva Ledo.

### **Siero se compromete a adherirse a Les Escuelines**

Asimismo, la consejera se ha reunido con el alcalde de Siero, Ángel García, quien le ha trasladado su compromiso de adhesión al proyecto de Les Escuelines. De este modo, el concejo se convierte en el trigésimo octavo en confirmar su respaldo a esta red educativa autonómica.

Siero es, además, el único municipio con dos escuelas autonómicas en esta primera fase. Por un lado, la escuelina Mundu Feliz, que el Principado construirá en Lugones/Llugones, dentro de la parcela del Colegio Público La Ería; por otro, la escuelina Los Polesinos que el ayuntamiento está edificando en el antiguo Cinema Siero con una subvención de fondos europeos MRR, que después asumirá el Principado. Espina ha visitado las obras en ejecución en este histórico edificio.